



.b2119225 (G)
.b2119237 (A)

TO/A • Missions mentionnées ci-dessous
Missions listed below

FROM/DE • Le Sous-secrétaire d'Etat Under-Secretary of State
aux Affaires extérieures, for External Affairs,
Ottawa Ottawa

REFERENCE •
RÉFÉRENCE

SUBJECT • Les Relations culturelles internationales
SUJET International Cultural Relations

Security/Sécurité	SANS COTE UNCLASSIFIED
Accession/Référence	
File/Dossier	
Date	February 25, 1985 le 25 février 1985
Number/Numéro	SCD-107

ENCLOSURES
ANNEXES

DISTRIBUTION

- GRP (2)
- PEP (2)
- PPP (2)
- PSP (1)
- RWP (5)
- RBP (2)
- LGP (1)
- UGP (1)

- GAA (1)
- GAF (1)
- GMR (1)
- PER (1)
- PPR (1)
- PSR (1)
- RCR (1)
- RSR (1)
- RBR (1)
- LCR (1)
- LSR (1)
- URR (1)

- SFB (1)
- SCA (7)
- SCC (4)
- SCR (6)
- SCH (2)

- StatCda/ (1)
N. Verma

Vous trouverez en annexe votre exemplaire d'un cahier de statistiques sur le programme des Relations culturelles internationales. Ce cahier contient en premier une analyse comparative des bilans d'activités pour la période de 1981/82 à 1983/84 puis le bilan "chiffre" des activités 1983/84. Il a été conçu pour que vous puissiez rapidement trouver l'information de base désirée mais permet également d'autres genres d'analyses que votre intérêt particulier pourrait susciter.

2. Nous espérons que les divers tableaux statistiques vous seront utiles et vous invitons pour tous commentaires ou questions additionnelles à communiquer avec M. J. La Rochelle (SCDF - tel. 2-6668).

Le Sous-secrétaire d'Etat
aux Affaires extérieures

Missions

- Bruxelles (1)
- Paris (2)
- New York (1)
- Londres (2)
- Mexico (1)
- Washington D.C. (2)
- Rome (1)
- Tokyo (1)
- Bonn (1)
- Pekin (1)
- La Haye (1)
- Berne (1)
- Canberra (1)

You will find attached your copy of a statistical report on the International Cultural Relations program. The first part of this booklet contains a comparative analysis of activities for the period between 1981/82 and 1983/84. This is followed by a statistical summary of activities for 1983/84.

2. This report was prepared initially as a work of reference and can also be used to carry out other types of analyses to meet your individual needs.

3. We trust that you will find these various statistical tables useful and invite you to contact Mr. J.R. La Rochelle (SCDF - tel. 2-6668) should you have any additional questions or comments.

Under-Secretary of State
for External Affairs

Missions

- Brussels (1)
- Paris (2)
- New York (1)
- London (2)
- Mexico (1)
- Washington D.C. (2)
- Rome (1)
- Tokyo (1)
- Bonn (1)
- Peking (1)
- The Hague (1)
- Berne (1)
- Canberra (1)

J. La Rochelle